
 議会報告会実施報告書 

平成２３年１１月 ９日 

加西市議会議長 森田 博美 様 

 

                       Ａ班  班長 井上 芳弘  

開催日時 平成２３年１０月２６日(水)１９時３０分 ～ ２１時   

開催場所 善防公民館 

出席議員 

班 長 井上芳弘 副班長 黒田秀一 司会 森元清蔵 

報告者 三宅利弘 長田謙一 織部 徹 

記録者 深田真史 

議 長 森田博美 

参加市民数   ５２人 

１部 

議会報告 

【６月議会】 

・任期付職員の条例廃止で、任期・雇用形態が不明確になるのでは。 

【９月議会】 

・議員報酬削減の陳情について、陳情者の意見を聞く前に結論を出していた。議会基本条例の

無視ではないか。 

・議員報酬削減と昨年度比較。 

・市長給与カットに対して、議員報酬削減は３．３％と少なく、財政状況に対する意気込みが

たりないのでは。 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

２部 

意見交換 

・ゴミの収集が民間委託となり、収集時間がルーズになっているのでは。 

・善防地区でも、生徒数が減っており、１３年後には、８０数名と現在の３分の１となる。ど

う考えているか。 

・人口増対策は楽観的ではなく、真剣に考えるべきで、議会としてもしっかりとした対応を。 

要望・提言 

アンケート１１名 

・報告については、わかりやすく、簡略に。適切な、的を得た答弁を。 

・報告会の会場について、富田、賀茂、富合各会館や殿原公会堂の利用も。 

・参加しやすく、休日開催の検討を。 

・報告班編成は説明会場校区選出議員を中心に。 

・質問用紙を報告会の途中に回収し、質疑応答の参考にすれば。 

・議員報酬の件、今後も慎重審議を。 

・議案、請願、陳情、意見書など提案者も含めた説明を。 

・議員は受け身でなく、市民の声を聞き、積極的な活動を。 

・企業誘致に力を入れてほしい。 

・生活に密着した意見が出ればよかった。 

・女性が子どもを多く生みたいと思うような教育、研修も含めた施策を。 

・人口減の問題は緊急課題。市民も全員協力して善処しなければ。 

・議長は委員会審議で中立の立場で。 

・以前より議会の審議が良くなった。 

その他 

特記事項 

 


